

Verbreiterung speziell für Sporttracks Special enlargement for Sporttracks



Artikel Nr.: / Item-no.: 800670 00 01 schwarz/black
 Artikel Nr.: / Item-no.: 800664 00 01 schwarz/black
 Artikel Nr.: / Item-no.: 8006503 00 01 schwarz/black
 Artikel Nr.: / Item-no.: 800600 00 01 schwarz/black

Passend für: BMW S 1000 R (2014-2020) - Art.-Nr.: 670670 BMW S 1000 RR (-2011) - Art.-Nr.: 670600 BMW S 1000 RR (2012-) - Art.-Nr.: 670664 BMW S 1000 RR (2016-2018) - Art.-Nr.: 6706503	Suitable for: BMW S 1000 R (2014-2020) - Item-no: 670670 BMW S 1000 RR (-2011) - Item-no: 670600 BMW S 1000 RR (2012-) - Item-no: 670664 BMW S 1000 RR (2016-2018) - Item-no: 6706503
--	---

	(GB) ACHTUNG (DE) CAUTION	Montage ist nur in Kombination mit einem Sporttrack möglich! This enlargement is for the combination with a Sporttrack only!
--	------------------------------	---

Der Bausatz umfaßt die folgenden Teile: 1x Verbreiterung 4x Senkkopfschraube M6 x 16 4x Selbstsichernde Mutter M6 4x U-Scheiben ø6,4 Die zur Montage der Verbreiterung benötigten Bohrungen im Sporttrack sind bereits ab Werk vorhanden. Es müssen nur die Kunststoffstopfen im Sporttrack entfernt werden. Sporttrack abnehmen. Die Verbreiterung über dem Sporttrack positionieren und die Senkkopfschrauben M6x16 in die Bohrungen stecken. Von unten mit den U-Scheiben ø6,4 und den selbstsichernden Muttern M6 verschrauben.	The kit includes the following parts: 1x enlargement 4x countersunk screw M6 x 16 4x self-lock nuts M6 4x washers ø6,4 The holes required for installation of the enlargement at the Sporttrack already exists (factory made). Only the plastic plugs must be removed. Dismantle Sporttrack. Position the enlargement above the Sporttrack and insert the M6x16 countersunk screws into the holes. Secure from below with washer ø6,4 and self lock nut M6.
--	--



Weiteres Zubehör auf unserer Homepage. More accessories: see our homepage.	
	Hepco & Becker GmbH An der Steinmauer 6 D-66955 Pirmasens Germany
	Tel.: +49 (0)6331 - 1453 - 100 Fax: +49 (0)6331 - 1453 - 120 eMail: vertrieb@hepco-becker.de www.hepco-becker.de